

MARGEN COMERCIAL

Artículo único.—Se rectifica el párrafo segundo del artículo primero de la Circular número 11/67-A en lo que afecta al margen para la venta del plátano, que quedará redactado del modo siguiente:

a) El margen máximo que se aplicará en las ventas al detall para los plátanos que se presenten desmanillados de origen será el de 3,50 pesetas por kilogramo.

b) Cuando la venta al detall del plátano se realice sobre el racimo, el margen máximo que se aplicará será el de 3 pesetas por kilogramo, con independencia del valor del tronco, que a estos efectos se valora en 1,70 pesetas, como máximo, por kilogramo de plátanos.

La presente modificación entrará en vigor al día siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 10 de diciembre de 1969.—El Comisario general, José García de Andoain y Pinedo.

Para superior conocimiento: Excmos. Sres. Ministros de Comercio y de Agricultura.

Para conocimiento y cumplimiento: Excmos. Sres. Gobernadores civiles, Delegados provinciales de Abastecimientos y Transportes e Ilmos. Sres. Presidentes del Sindicato Nacional de Frutos y Productos Hortícolas y del Sindicato de Alimentación y Productos Coloniales.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

DECRETO 3122/1969, de 29 de octubre, sobre elevación a escritura pública de los contratos de compraventa de viviendas de protección oficial.

La necesidad de elevar a escritura pública los contratos de compraventa de viviendas de protección oficial se justifica, de una parte, para que queden debidamente documentados los derechos de los compradores, y de otra, en atención a que la ma-

yoría de las promovidas en la actualidad gozan del beneficio de préstamo hipotecario y es de suma conveniencia que la hipoteca que garantiza la devolución del préstamo y sus intereses, así como éste, una vez transmitida a la vivienda, se individualice en relación con el adquirente, logrando así una absoluta claridad en las obligaciones por el contraídas en el momento de comprar la vivienda, y si bien las partes contratantes pueden compelerse recíprocamente ante los Tribunales para exigir el cumplimiento de tal formalidad una vez concurren los requisitos de validez contractual, es lo cierto que, dado el carácter tuitivo de la legislación de viviendas de protección oficial, se considera conveniente incorporar tal exigencia a la normativa reguladora de las viviendas de referencia.

El contrato de compraventa de viviendas de protección oficial se halla regulado en la sección cuarta del capítulo VI del Reglamento de Viviendas de Protección Oficial, por lo que se estima que la norma ha de ser incorporada dentro de esta sección, precisamente añadida al artículo ciento treinta, que se ocupa de los requisitos exigibles para la enajenación de viviendas.

En su virtud, a propuesta del Ministro de la Vivienda y previo acuerdo del Consejo de Ministros en su reunión del día diez de octubre de mil novecientos sesenta y nueve,

DISPONGO:

Artículo único.—Se adiciona al artículo ciento treinta del Reglamento de Viviendas de Protección Oficial, aprobado por Decreto dos mil ciento catorce/mil novecientos sesenta y ocho, de veinticuatro de julio, un último párrafo del siguiente tenor literal.

«Las compraventas de viviendas independientes que se hayan calificado como de protección oficial serán elevadas a escritura pública a requerimiento de cualquiera de las partes contratantes formulado mediante acta notarial. El otorgamiento de la escritura habrá de realizarse dentro del plazo de los seis meses siguientes a la fecha del requerimiento».

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintinueve de octubre de mil novecientos sesenta y nueve.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de la Vivienda,
JOSE MARIA MARTINEZ SANCHEZ-ARJONA

II. Autoridades y personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 3 de diciembre de 1969 por la que se clasifica para ocupar destinos de primera clase en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles al Teniente de la Escala Auxiliar de Artillería don Carlos Tormo de León.

Excmo. Sr.: Como continuación a la Orden de esta Presidencia del Gobierno de 2 de febrero de 1964 («Boletín Oficial del Estado» número 53) y de conformidad con el párrafo segundo del artículo 11 de la Ley de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» número 199), por haber sido promovido al empleo de Teniente de la Escala Auxiliar de Artillería del Ejército de Tierra, don Carlos Tormo de León, queda clasificado para solicitar destinos de primera clase el referido Oficial aspirante a ingreso en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, con destino en la Jefatura Provincial de Mutilados de Barcelona.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 3 de diciembre de 1969.—P. D., el General Presidente de la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles, José López-Barrón Cerruti.

Excmo. Sr. Ministro del Ejército.

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 29 de noviembre de 1969 por la que se nombra para los Juzgados que se expresan a los Jueces de Primera Instancia e Instrucción que se citan.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo establecido en los artículos 26 y 32 del Reglamento orgánico de la Carrera Judicial, Este Ministerio ha tenido a bien nombrar:

Primero.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Navacarnero, vacante por promoción de don Juan Luis García-Ramos Iburralde, correspondiente al mes de la fecha, a don Enrique Ruiz y Gómez de Bonilla, que sirve su cargo en el Juzgado de Primera Instancia de Daimiel.

Segundo.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Daimiel, vacante por traslado de don Enrique Ruiz y Gómez de Bonilla, correspondiente al mes de la fecha, a don Alberto Manuel de la Escalera Bruquetas, que sirve su cargo en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Berga.

Tercero.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Requena, vacante por promoción de don Augusto Monzón Serra, correspondiente al mes de la fecha, a don Pascual Sala Sánchez, que sirve su cargo en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Albaida.

Cuarto.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Marbella número 1, vacante por promoción de don Gonzalo Morales García, correspondiente al mes de la fecha, a don Pedro Díaz Calero, que sirve su cargo en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Marbella número 2.

Quinto.—Para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Marbella número 2, vacante por traslación de don Pedro Díaz Calero, correspondiente al mes de la fecha, a don Agustín Vinaches Soriano, que sirve su cargo en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Jijona.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 29 de noviembre de 1969.

ORIOI

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

ORDEN de 9 de diciembre de 1969 por la que se nombran Jueces de Primera Instancia e Instrucción, con destino en los Juzgados que se indican, a los aspirantes de la 17.ª promoción de la Escuela Judicial que se citan.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo establecido en el artículo 11 de la Ley 11/1966, de 18 de marzo, sobre adaptación de los Cuerpos de la Administración de Justicia a la Ley de Funcionarios Civiles del Estado,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

1. Se nombra Juez de Primera Instancia e Instrucción, con el haber anual que le corresponda, a don Mariano de Oro-Pulido López, número 11 de la propuesta aprobada por Orden de 16 de octubre de 1969, destinándole al Juzgado de Berga, vacante por traslación de don Alberto Manuel de la Escalera Bruquetas.

2. Se nombra Juez de Primera Instancia e Instrucción, con el haber anual que le corresponda, a don Francisco Javier Prieto Lozano, número 12 de la propuesta aprobada por Orden de 16 de octubre de 1969, destinándole al Juzgado de San Felu de Llobregat, vacante por promoción de don Rafael Soteras Casamayor.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 9 de diciembre de 1969.

ORIOI

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Dirección General de Seguridad por la que se dispone el pase a situación de retirado del personal del Cuerpo de Policía Armada que se cita.

Excmo. Sr.: Esta Dirección General, en ejercicio de las facultades conferidas por la Ley de 20 de julio de 1957, ha tenido a bien disponer el pase a situación de retirado del personal del Cuerpo de Policía Armada que a continuación se relaciona, con arreglo a lo que determina el artículo sexto de la Ley 195/1963, de 28 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» número 313), y haberle sido adjudicado provisionalmente destino civil, según Orden de la Presidencia del Gobierno de fecha 17 de septiembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» número 243), y con carácter definitivo en Orden del mismo Centro de 6 del actual («Boletín Oficial del Estado» número 273); debiendo hacerse por el Consejo Supremo de Justicia Militar el señalamiento de haber pasivo que corresponda, previa propuesta reglamentaria.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 25 de noviembre de 1969.—El Director general, Eduardo Blanco.

Excmo. Sr. General Inspector de Policía Armada.

PERSONAL QUE SE CITA

Cabo primero don Angel Pérez Vela.
Cabo primero don Victor Gimeno Cebrián.
Cabo primero don Manuel Ferrer Vázquez.
Policia don Lucio Grueso Redondo.
Policia don Jesús Hernández Ceballo.
Policia don Rafael Ramos Fernández.
Policia don Bernardo García Ballesteros.
Policia don Mariano Martín Carazo.

Policia don Manuel Montero Gabancha.
Policia don Manuel Salagre Llamas.
Policia don Francisco Jiménez Alfonso.
Policia don Manuel Mejías Vázquez.
Policia don Wenceslao Nieto García.
Policia don Florentino Ibáñez Jimeno.
Policia don Aureliano López del Olmo.
Policia don Santiago Agra Fernández.
Policia don José Córdoba Marín.
Policia don José Guerra Pérez.
Policia don Laureano Landeiro Rivas.
Policia don José Zazo Puerto.
Policia don Domingo Ferea Quílez.
Policia don Julián Nájera Vigil.
Policia don Julián Gómez Modrego.
Policia don Eutiquio de Castro Arno.
Policia don Eleuterio Escribano Sánchez.
Policia don Alejandro Orallo Velasco.
Policia don Tomás Robles Castro.
Policia don Marcelino Moro Ramos.
Policia don Dositeo Saavedra Fernández.
Policia don Florentino González Lozano.
Policia don Juan Barbera Martínez.
Policia don Francisco Núñez Molina.
Policia don Francisco Rodríguez González.
Policia don Jesús Pellón Cincunegui.
Policia don Máximo Campo Helguera.
Policia don Antonio Rafael Gutiérrez Senise.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

DECRETO 3123/1969, de 13 de noviembre, por el que se nombra Presidente del Consejo de Administración del Puerto Autónomo de Huelva a don Justo Bolaños Pérez.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo cuarto del Decreto dos mil trescientos ochenta/mil novecientos sesenta y nueve, de dos de octubre, en relación con lo establecido en el artículo diez de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado, de veintiséis de julio de mil novecientos cincuenta y siete, a propuesta del Ministro de Obras Públicas y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día siete de noviembre de mil novecientos sesenta y nueve.

DISPONGO:

Artículo único.—Se nombra Presidente del Consejo de Administración del Puerto Autónomo de Huelva a don Justo Bolaños Pérez, quien cesará en el cargo para el que fué nombrado por Decreto dos mil seiscientos veinticuatro/mil novecientos sesenta y ocho, de diecisiete de octubre.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a trece de noviembre de mil novecientos sesenta y nueve.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Obras Públicas,
FEDERICO SILVA MUÑOZ

DECRETO 3124/1969, de 21 de noviembre, por el que se nombra Delegado del Ministerio de Obras Públicas en la provincia de Guadalajara a don José Luis Montalvo de Angel.

Vacante por pase a otro destino de su anterior titular el cargo de Delegado provincial del Ministerio de Obras Públicas en Guadalajara, y de conformidad con los Decretos mil cuatrocientos ochenta/mil novecientos sesenta y seis, de dos de junio, y ciento sesenta/mil novecientos sesenta y ocho, de uno de febrero; a propuesta del Ministro de Obras Públicas y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintinueve de noviembre de mil novecientos sesenta y nueve.

DISPONGO:

Artículo único.—Se atribuye el carácter de Delegado provincial del Ministerio de Obras Públicas en Guadalajara, de conformidad con lo prevenido en los Decretos mil cuatrocientos ochenta/mil novecientos sesenta y seis, de dos de junio, y ciento sesenta/mil novecientos sesenta y ocho, de uno de febrero, al Jefe de Servicio de dicho Departamento en aquella provincia, don José Luis Montalvo de Angel.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintinueve de noviembre de mil novecientos sesenta y nueve.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Obras Públicas,
FEDERICO SILVA MUÑOZ